



Lettre mensuelle Un Projet pour Réo

courtriel : un.projet.pour.reo.france@gmail.com
site : unprojetpourreo.free.fr / tél. 06 87 58 91 72



Mars 2020



« Apprendre d'hier, vivre pour aujourd'hui, espérer pour demain » Albert Einstein

du côté de

REO

LE COVID-19 AU BURKINA FASO

Selon le point fait par le gouvernement, le jeudi 2 avril 2020, le Burkina Faso enregistre à la date du 1er avril 2020, 288 cas de contamination au COVID-19. Quatre nouvelles guérisons portant à 50 le total des guérisons ont été enregistrées. Quant au nombre des décès, il reste inchangé et est de 16. A ce jour 8 villes dont Ouagadougou sont en quarantaine, et couvre-feu de 19h à 8h est de rigueur dans tout le pays

LE COVID-19 A REO

A Réo on ne déplore aucun cas, mais comment imaginer qu'il y ait un suivi fiable devant le manque de structures sanitaires dans toute la région comme dans le pays. Espérons sincèrement que ce virus ne se plaira pas dans cette région du monde qui affiche en ce moment des températures de 45 degrés.

Au regard de l'évolution de la pandémie du coronavirus au Burkina Faso, le gouvernement a décidé de la fermeture des établissements d'enseignements préscolaires, primaires, post-primaires et secondaires, professionnels et universitaires sur toute l'étendue du territoire national depuis le 16 mars dernier.

De ce fait :

- le Groupe de Gestion et le Conseil d'Administration ont pris la décision de fermer le Centre UPPR et la cantine. Les salariés se sont organisés pour l'arrosage, l'entretien et la surveillance des bâtiments.
- Nous aurons donc le même retard dans la scolarité que chez nous.
- Les commandes et achats hors gestion seront reportés pour certains.
- Point container : le container prévu mi-mars n'est pas parti. L'entreprise de transport n'a pas pu procéder à la livraison du container. Départ reporté jusqu'à nouvel ordre.
- Achat de savons : En cette période difficile à venir, le conseil



d'administration a souhaité faire un geste de solidarité pour les salariés et membres du Groupe de Gestion en leur offrant des savons. L'association Formation et Parrainage Réo, adhérente à UPPR, a également fait l'acquisition de savons pour les apprenantes du Centre Yi Jan.

- Sensibilisation aux gestes barrières. Sur place nos amis Burkinabè, comme l'association « Pointoua », prennent de leurs temps pour sensibiliser la population de Réo et du Sanguié aux gestes barrières.



du côté du

LE PRADET

Un grand merci à tous nos adhérent(e)s qui ont pu se rendre à l'assemblée générale du 7 mars. Un moment privilégié pour se rencontrer et échanger.



LES TRAVAUX

Petit point sur les travaux en cours dans le Centre. Ces derniers se poursuivent malgré la situation sanitaire. Les clôtures sont finies et réceptionnées. Voici quelques photos qui datent de quelques semaines.

- La future maison du gérant.



- Fondation creusée à la pioche pour les nouveaux sanitaires.



LE SOURIRE D'EDWIGE

Il y a 2 ans, suite à une plaie très infectée à la jambe et au vu de la gravité, Edwige, parrainée en 3ème a dû être hospitalisée plusieurs semaines à Koudougou et Ouahigouya. S'en sont suivis de longs soins et une greffe de peau l'an passé. Aujourd'hui, élève en 1ère, Edwige en bonne santé, nous offre un beau sourire, reconnaissante envers tous à Réo comme en France pour leur mobilisation.

